

# ふくみね

令和3年7月15日  
高田小学校便り



校長先生からみなさんへ

## 「対話」する夏休み



毎日のうれしいことは、

「おはようございます」の元気な声、静かに朝読書をする背中、発表しようとしている指先、ペアトークの会話、ノートに文字を書くときの音、すみっこまで動くほうきとぞうきんの先、・・・もっとあります。そして日ごとにうれしいことが増えてきています。

1学期の始業式で、「つよくやさしく育てているか」を確かめる方法として、「わすれものをしてこないこと」と「体育の時間や外遊びを友達と一緒に楽しんでやること」をやり切ってくださいと話しました。みなさん、どうですか？健康チェック表を1日も忘れず提出できた人は141人、全校一人も忘れなかった日は44日（7月9日までの授業日数は63日）です。全校遊びの「おにがわからない おにごっこ」や保健委員会の活動になかよく参加できましたか。この調子で夏休み中も「つよくやさしく」成長しましょう。

夏休みは、家庭や地域の活動する時間が多くあります。いろいろな人と「対話」しましょう。「対話」は単なるおしゃべりと違います。相手のいいところを見つけようとしながら話すことがコツですよ。そうすると、相手もあなたのいいところをみつけてくれるはずです。お互いの喜びや安心は「つよくやさしく育つ」ことにつながります。

さらに、人と人に限らず、「いろいろなものと対話」する気持ちをもちましょう。たとえば、アサガオの成長に気づくこと、天気の様子を見て考えること、鳥の鳴き声を聞いてみるなど・・・これらも対話といえるのです。そして、一番おすすめしたいのが「本と対話すること」です。本を読んで、楽しみ・喜び・悲しみ・おどろき・・・などを想像し、考えることが「本と対話する」ことです。それらを、家族や友だちに紹介できれば、さらにいいですね。

夏休み中にも、「早寝・早起き・朝ごはん」を毎日の習慣にして、たくましい心と体の「高田健児」を目ざしてくれることを、期待しています。

保護者・地域の皆様、1学期間、学校教育活動へのご協力ありがとうございます。おかげさまで、間もなく無事に1学期を終えることができそうです。夏季休業中は、家庭や地域で過ごす時間がほとんどですが、今後も、よろしく願いいたします。

**ふくみねノートをがんばっています** 一子どもたちの学びの積み上げを1階廊下に掲示しています



## 6/17 芸術鑑賞会



和太鼓  
「松村組」



### 【児童の感想】（一部抜粋）

○マリンバがわだいにあってたよ。ふえのふきかたがよかったよ。みやだいこもじょうずだったよ。ぜんいん、よかったよ。（1年生）

○私は、今日の芸術鑑賞会をとても楽しみにしていました。そして、今日も授業中に聞こえてくる太鼓の音を聞きながらわくわくしていました。体育館に入ったときは、大きな太鼓が一つあって、今まで見た太鼓で一番大きい気がしたので、びっくりしました。私が演奏で衝撃を受けたのは、マリンバと太鼓です。両手にばちを2本ずつ持ってマリンバを演奏していたのがすごいと思いました。そして、太鼓は、1曲目の「碧空へ」で、手前の太鼓をたたいている人たちのテンポが速すぎて目で追えないくらいだったので、すごいと思いました。私の学校には、ちからっ鼓という和太鼓クラブがあって、それも迫力がすごいですけど、松村組はもっと迫力があってすごかったです。1時間はあっという間でした。もっと見たかったです。また、演奏を見に行きたいです。（6年生）

## 7月～9月の行事予定

7月19日（月）給食終了	8月29日（日）全校登校日 PTA奉仕活動
20日（火）終業式 地区児童会（11：40下校）	自然学校説明会（5年） けいすけ検定（6年）
21日（水）個別懇談会（高田台地区）	9月1日（水）第2学期始業式 地区児童会
26日（月）個別懇談会（高田地区）	（11：40下校）
8月10日（火）～13日（金）学校閉庁	3日（金）授業参観（2・3校時）

年間計画に予定しておりました対話の輪は中止し、9月18日（土）体育大会（午前中）を行います。  
先月号の行事予定 全校登校日は 8月29日（日）と訂正させていただきます。

